
アンケート回収枚数　　　66枚

大変参考に 参考に どちらでも あまり参考に 全く参考に 無回答
なった なった ない ならなかった ならなかった

会社概要についての説明 40 25 1

先輩社員の話（女性Ａさ
ん）

35 28 3

先輩社員の話（男性Ｂさ
ん）

44 20 2

冊子・カット野菜の展示 21 42 2 1

大﨑社長の話 57 8 1

今後の手続きについて 26 39 1

回答 はい いいえ わからない 無回答

回答数 63 3

【　会社説明会アンケート　集計結果】

設　　　問

①次の設問について、該当すると思われる箇所を塗りつぶしてください。

②今後、当社グループの求人に応募してみようと思いますか。



コメント

1
本日は貴重なお話ありがとうございました。大﨑社長のお話はとても興味深く、就職活動をする上で、もう一度原点に
立ってみようと思いました。

2
今まで様々な会社の説明会に伺いましたが、社長さんがいらして直接お話をしてくださった会社は貴社が初めてでし
たので新鮮でした。私は今すかいらーくグループのファミリーレストランでアルバイトをしています。私のアルバイト先
で使っている野菜も貴社の商品だとわかり親近感がわきました。本日は貴重なお話をありがとうございました。

3 本日はありがとうございました。

4
会社の理念など社長自ら語って下さり、自分のしたい事や理念を照らし合わせる事ができて良かったです。ぜひとも
貴社で働きたいと思いました。

5 日本の農業を活性化したい思いがあるので、もしご縁があればよろしくお願い致します。

6
先輩社員の方のリアルなお話があることによって入社してからの姿をイメージすることができました。また、大﨑社長
のどのような視点で就活をするべきなのか、とても参考になりました。本日はありがとうございました。

7
本日は長い時間ありがとうございました。御社では私が仕事として働きたい事業を行い、経営理念を持っていることが
わかりました。

8 アグレッシブな社風を感じました。

9 社長のお話をお聞きすることが出来て非常に良かったです。今後の就職活動の参考にとてもなりました。

10 社長のお話など就職活動だけでなく、人生においてためになるお話が聞けて良かったです。ありがとうございました。

11
食品を扱う企業の説明会には初めて来たので、業界自体のこともなんとなくわかったような気がします。社長がこんな
に長時間学生のためにお話して下さるのはあまりないことだと思いました。興味深い話がたくさんきけました。ありがと
うございました。

12
先輩社員の方々の話を聞くことが出来、特に桜井さんの話がぐっときました。これからの就職活動において、今日聞
けたことを役立てて頑張っていこうと思いました。貴重なお話しありがとうございました。

13 ホームページでは見れない細かい話を聞けてよかったです。

14
責任が大きいとはいえ若手社員に大きな可能性を見い出してくれる会社であるという印象を受けました。会社の経営
理念や社長の考える志などに非常に共感できました。1年目の他の社員の方の話や、具体的なお仕事内容をもう少
し踏み込んでお聞きしたかったです。本日はありがとうございました。

15 野菜のおいしさを見える化するという取組みにとても興味を持ちました。本日は貴重なお話ありがとうございました。

16
本日は会社説明会を行っていただき誠にありがとうございました。説明会を聞き、さらに貴社に興味を持つことができ
ました。今後の選考も楽しみにしております。

17 社長のお話がとても印象的でした。社員を育てるために会社が存在するという理念がすごいと思いました。

18
社長さんの話が、これからの就職活動、そして働くことについて考え直すきっかけになりました。ホームページなどで
は知ることのできない、感じ取れないものを知ることができてよかったです。

19
とてもわかりやすい説明ありがとうございました。特に印象に残ったのが大﨑社長のお話でした。その中でも私は「仕
事の報酬は仕事である」という言葉がとても心に残っており、今後社会に出てもこの言葉を忘れずに頑張っていこうと
思います。

20
お忙しい中、たくさんの社員の方にお越しいただき、また社長ご自身からお話を伺うことができたことは大変貴重であ
りがたいことでした。ありがとうございました。

21
ホームページを見ただけではわからない情報を知ることができてよかったです。何より実際の社員の方のお話を聞く
ことができて大変参考になりました。このような機会を用意してくださりありがとうございました。もっと東京デリカフー
ズについて知っていきたいと思うことができました。

22
本日は先輩社員の方のお話や社長のお話を聞くことができ、とても参考になりました。東京デリカフードに入り自らの
特性を生かし働きたいと強く思うことができました。

23 大﨑社長のお話を聞き、自分の甘えている部分を突き動かされました。とても貴重な機会をありがとうございました。

24
貴重なお話しありがとうございました。会社の話しはもちろん、「人生って何んだろう」「生きていくとは」という事を考え
させてくれる時間だったと思い、改めて自分って何て自分勝手なんだろうと思わせてくれる機会でした。そしてこれから
の就活の参考にもなることが多く、良い説明会でした。

25
先輩社員の話が聞けてよかったです。社長のお話は、本質を見なければいけないということを改めて考えられるきっ
かけとなりました。本日は貴重なお話をありがとうございました。

【　会社説明会アンケート　集計結果】
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【　会社説明会アンケート　集計結果】

26
ホームページよりも深く、企業の情報を知ることができて良かったです。また、他者の説明会と比べ社員の方が多く社
員の方のお話等から、会社の雰囲気を感じることができました。本日はありがとうございました。

27
本日はありがとうございました。就職活動をするにあたってとても参考になるお話を聞くことができました。私もこれか
らは、しっかりと「志」を持って生活していきたいと思いました。特に、仕事選びのポイントがとても参考になりました。

28
貴社についての説明と就職活動をする上で何が大切なのか改めて考えることができました。社員の方や大﨑社長の
お話も非常に役に立ちました。企業理念も意味も深くて感銘を受けました。本日は、ありがとうございました。

29
ホームページで調べていたより、実際にお話をきくことでより深く御社について知ることができました。野菜の機能分
析、見える化などのルネサンスに興味をもちました。自分の志についてもっとちゃんと考えてみたいです。

30 今回の説明会で貴社の活動だけでなく、自分の就職活動を見直すことができてとても勉強になりました。

31
会社概要について詳しく知ることができた。若いうちから責任のある仕事を任せられ、何か意見があるときは気軽に
先輩に相談できる環境であることが印象だった。長い間、お時間をいただきありがとうございました。

32
御社の社員の話を聞いて社員の考えや事業内容等を知り、大変共感しました。今後の就職でのビジョンがつかめた
と思います。ありがとうございました。

33
本日は貴重なお話しありがとうございました。貴社の理念や「何を身につけるために働くか？」など、共感し私の就職
活動において大きなインパクトになりました。本日はありがとうございました。

34
大﨑社長のお話を伺い、今後の就職活動を行ううえでの心得や考え方、人生を見直して、自己を含め周りの方に感
謝していきたいと感じました。

35
先輩社員さんの話や大﨑社長さんの話を聞いて、働く意味というのを考えさせられました。この先、自分が仕事をする
上で何を大切にしていくか、芯の強さの重要さがわかりました。本日はありがとうございました。

36
貴重なお話をありがとうございました。機会があれば是非、今日お会いした皆様にまた会いたいと思っています！東
京デリカフーズさんで働かせてください！！野菜をもっと好きになりたいと強く思いました。

37
今回は貴重なお話ありがとうございました。会社概要だけではなく、仕事とはどういうものか社会に出るということはど
ういうことかを深く考えさせていただいた気がします。これを機会に自分についてもう一度深く考えてみたいと思いま
す。もしまた機会があればいろいろなお話を伺いたいと思います。

38
私は「シン」を持った人間になるためにも、就職活動を通して自分の人生、これからの将来をシンケンに考えようと思
いました。本日はこのような説明会を開いてくださり、ありがとうございました。

39 御社のお仕事について分かりやすくお話していただき、ありがとうございました。

40
説明会の時間をもう少し短縮してほしかったです。社長のお話を聴ける機会はめったにないので良かったです。あい
さつを大切にしていて、またそれを実際に行っている社員の方々がすばらしいと思いました。

41
長時間、会社説明、就職活動についてお話しありがとうございました。社長のお話は、就職活動だけでなく人生をどう
生きていくかについても考えさせられる内容で、再度、自分としっかり向き合おうと思いました。

42
先輩社員（桜井さん）のお話を聞いて、就職活動の「軸」を改めて見つめ直ことができました。本日は、ありがとうござ
いました。とても勉強になりました。

43
業務用の八百屋さんと聞いて想像することが難しかったですが、実際に説明を聞いて、商品のサンプルなどを見て貴
社のお仕事を少しでも理解することができて良かったです。また、ＨＰだけではわからない空気感に触れることができ
ました。本日は貴重なお話をありがとうございました。

44
大﨑社長のお話を聞き、仕事と私生活両方において、自分が将来どんな人間になっていたいのかを改めて考え直そ
うと思いました。それを少し考えたときに、貴社は自分が成長できる機会が充実してると感じました。

45
先輩社員の方は質疑応答があった方が良かったです。原稿を読むだけならインターネットで充分なので、生の声が聞
きたかったです。社長のお話は、今後生きていく上で参考になるような良いお話でしたが、時間が少し長かったです。
ありがとうございました。

46
大﨑社長のお話に胸を打たれました。すごくワガママな意見なのですが、筆記試験の最初の問題が左利きの自分に
とって少しやりづらかったです。自分勝手ですがお許し下さい。本日は貴重なお時間頂き、誠にありがとうございまし
た。

47
本日は貴重なお話有り難うございました。御社の事業についてだけでなく社長様からのお話は、これから就職活動を
していく上で大切にしていきたい事だと感じました。先輩社員の方のお話が聞けたことも良かったです。
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48
当社の営業部の採用は何人の予定でしょうか。本日は貴重なお話を聞かせてもらい大変参考となりました。ありがと
うございました。

49
社員の方々がもっと生きいきと自分の会社に対して抱くパッションを話していただきたかったです。社長のお話は非常
に魅力的でした。ありがとうございました。

50
大﨑社長の貴重なお話に惹かれるものがありました。特に、“会社のビジョンを通して自己実現する”ということ、“会
社は人を育てる場所”であるという話に引きこまれました。いくつか、単独、合同の説明会でお話してくださる人事の
方、社長の皆様はこのようなお話をされないので、特に印象に残りました。本日はありがとうございました。

51
会社は人を育成する組織という話が印象に残っています。また大﨑社長のお話の中ででてきた仕事を選ぶポイント
は、とても参考になりました。私自身、日本の農業、食に関われる仕事をしたいと思っているので今後も貴社の選行に
参加したいと思っています。その時はまたよろしくお願いします。

52
社長のお話の「仕事選びは生き方選び」というお言葉がとても胸に深く残りました。私も国民の健康増進のためには
たらきたいという思いがありますので、御社の経営理念や会社がめざすものに深く共感いたしました。

53
選考スケジュールについて、もう少し詳しく話が聞きたいと思いました。社長自らの時間をさいて、熱意のある会社説
明をして下さったことがうれしいです。印象に残った内容は、研究に熱心で野菜の新しい価値を生み出そうとしている
ことです。業務用が主で知らなかったのでとても興味深い内容でした。

54

びっくりドンキーでオープニングスタッフとてして今年で3年目勤務しております。大好きなディッシュサラダやマーメイド
サラダに貴社の商品が使われていることを初めて知り、感動いたしました。私が興奮して話す中で熱意を持って受け
答えしてくださった皆様の情熱に感銘を受けました。大﨑社長を始め、皆様のお話はこれから社会へ出ていく上でと
ても勉強になりました。近年、安易な価格競争などで品質や顧客満足がおろそかになっていいる食の業界が多い中
で、大﨑社長を中心に食の安全、おいしさ、お客様への心配り、そして働く自分を仲間を大切に想う貴社の志に共感
いたしました。私も貴社への入社を強く志望する決意となりました。本日は説明会を開いていただき、ありがとうござい
ました。とても楽しかったです！

55

社員の方々から自分のやりたいことを社長や役員に言える、そして実現できるというお話をたくさん聞くことができまし
たが、そういったことをしっかり言える人間になることがます大切だと思いました。研修などが充実している面から見て
もそういった社員に成長できる可能性があるように感じ、私も成長できるようになりたいと思いました。本日は説明あり
がとうございました。

56

本日は説明会を開催していただきありがとうございました。会社の規範にもありましたが、受付の時から明るい挨拶を
している社員の皆さんを見て、こんな会社は初めてだと思いました。また、会社の説明だけではなく、就職活動に関す
ることも聞くことができ勉強になりました。大﨑社長のお話は、今まで自分が感じていることと一致して、鳥肌が立ちま
した。まだまだ勉強していきます。本当にありがとうございました。

57

私は、農業に携わる仕事に就き、日本の農業を守っていきたいと思っています。ＴＰＰによる外国産の価格の安い農
産物が多く入ってくることで日本の農業は危機的な状況にあります。しかし大﨑社長もおっしゃっていたように今が日
本の農業の再生期で、高い技術力をもつ日本の農業を守るべきだと思います。貴社の考えに共感し、これからの選
考を受けたいと思っています。

58
社員の方、社長のお話はとても具体的な内容のことまで聞くことができ、参考になりました。野菜を見た目だけで判断
するのではなく科学的分析をして判断するというお話しがとても印象に残っており、とても興味を持たせていただきま
した。本日はありがとうございました。

59

日々、当たり前のようにほぼ毎日食べている野菜も、自分の元にとどくまでにたくさんの行程を経ていろんな人の思い
が込められて、運ばれているのだとわかりました。今後はそういう思いも感じながら野菜をたべたいと思います。また
大﨑社長のお話で「何ができるか」ではなく「何を学ぶか」、「何がしたいのか」ではなく「何を身につけるのか」という言
葉がとても胸に突き刺さりました。自分の考え方次第で状況は変わるし、与えられた状況の中で、それをどうプラスに
して自分を成長させていくのかが大切なのだとわかりました。本日は貴重なお話しをありがとうございました。

60

本日はお忙しい中、先輩社員の方々や社長までお話をして下さりありがとうございます。貴社についてホームページ
や採用サイトでは分からないことも教えて頂き、貴社へのイメージがふくらみ、より一層興味をもつようになりました。
特に社長のお話では、貴社がいかに社員を大事にし、自身を磨き成長させることのできる会社だということが伝わっ
てきました。


